

L'OUA dénonce un “crime contre l'humanité”

Reuters, 11 juin 1994

TUNIS, 11 juin, Reuter - Réunis à Tunis, les ministres des Affaires étrangères de l'Organisation de l'unité africaine (OUA) ont dénoncé samedi les massacres au Rwanda, affirmant qu'ils constituaient “un crime contre l'humanité”.

Adoptant un projet de résolution qui sera présenté au sommet des chefs d'Etat de l'Organisation dans la capitale tunisienne, ils ont réitéré leurs appels à un cessez-le-feu et ont souligné que les pays africains étaient prêts à contribuer à une force de maintien de la paix au Rwanda.

La résolution “condamne énergiquement les massacres (...) et demande l'arrêt immédiat de ces crimes odieux qui constituent un crime contre l'humanité”.

Quelque 500.000 personnes auraient été tuées ces deux derniers mois au Rwanda.

Le ministre rwandais des Affaires étrangères, Jérôme Bicomupaka, n'a pas pu convaincre ses homologues des autres pays de l'organisation d'imputer à l'Ouganda la responsabilité de l'aggravation du conflit.

Il voulait que la résolution demande à l'Ouganda de retirer ses troupes du Rwanda. La délégation ougandaise a répliqué en assurant que l'Ouganda n'avait pas de troupes au Rwanda, ajoutant que Bicomupaka ne représentait rien ni personne.

La résolution est l'une des 24 qui seront soumises à l'approbation des chefs d'Etat de l'OUA durant leur sommet. /GK

(c) Reuters Limited 1994